
Pièces 11 Pièces

Superficie 485 m²

Référence 83399514

Prix 5 950 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Située sur l'avenue la plus recherchée du Cannet, découvrez cette magnifique villa

contemporaine  d'une  surface  de  presque  500m2,  entièrement  rénovée  avec  des

matériaux de qualité et beaucoup de goût, sur un terrain de 925m2 avec piscine,

au calme, exposée plein Sud avec une splendide vue mer panoramique.Edifiée sur

5 niveaux desservis par un ascenseur, cette villa dispose de 5 chambres en suite,

un appartement 2 pièces indépendant,  un double séjour avec cuisine américaine,

un bureau, une buanderie, une cave à vin, de magnifiques terrasses offrant une vue

inprenable, une piscine au sel ...

Located  on  Le  Cannet's  most  sought-after  avenue,  discover  this  magnificent

contemporary  villa  with  a  surface  area  of  almost  500m2,  entirely  renovated  with

quality  materials  and  great  taste,  on  a  925m2  plot  with  swimming  pool,  facing

south with a splendid panoramic sea view.Built  on 5 levels served by an elevator,

this villa features 5 en suite bedrooms, an independent 2-room apartment, a double

living  room  with  open-plan  kitchen,  an  office,  a  laundry  room,  a  wine  cellar,

magnificent terraces offering unbeatable views, a heated saltwater swimming pool,

a garage and additional parking for 2 ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

Contacter l'agence
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